

# Strahlende Gesichter bei der Osternestsuche

**Graz, 16. April 2014** – Zu einer Osternestsuche lud der Verein Herzkinder Österreich vergangenen Samstag in den Pfarrsaal der Pfarre St. Peter in Graz ein. Während die Kinder fleißig Osternesterl suchten und Geschenke bastelten, nutzten betroffene Eltern herzkranker Kinder aus der Steiermark das Treffen für einen Erfahrungsaustausch. Daneben wurden in gemütlicher Runde bei Kaffee und Kuchen die nächsten Aktivitäten und Projekte besprochen. Michaela Altendorfer, die Präsidentin von Herzkinder Österreich, bedankte sich herzlich bei den Organisatoren Maria Zangl-Wöfler und Eva Eggenreich-Sommer für die Gestaltung des Herzkindertreffens.

*Foto: Herzkinder Österreich*

## **Corporate Data**

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranker Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Auf der Volksbank – Kontonummer 400 5005 0000, Bankleitzahl 45330 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **[www.herzkinder.at](http://www.herzkinder.at)**